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編集

後記

今年の流行語大賞は「コロナ禍」ではないかと思うほど、あちこちでこの文字をみかけます。
心配しながら日々暮らしていくのに疲れる事もありますが、リベーラの海や空はそんな疲れ
を癒してくれます。当初の予定を変更し、今月号に鴨の親子の記事を掲載しました。子どもも
大人も大注目のなんかホッとする光景でした。たったこれだけの事って言うと身も蓋もない
ですが「たったこれだけの事」が今はとても嬉しく感じます。33号、いかがだったでしょうか。
ご感想などお寄せいただけると嬉しいです。管理センターまたは広報メールまで。 （Ｆ）
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豊浜にお住いの写真家・甲斐順一さん
が撮影された雲が主役の写真、撮影地
は福岡の各所なのですが、何枚かリベー
ラが写っているのがあります。
今回はコレ！

https://ribera906.net

ホームページ
更新中！

ホームページ
更新中！

リベーラガーデン
雲の情景

過ぎ行く夏

1963 年 福岡市生まれ
1987 年 九州産業大学デザイン科卒
1993 年 「雲の情景」を撮り始める
1999 年 写真集「ImPressions－雲の情景―」出版
2006 年 WEBサイト「雲の情景Cloudscape-Fukuoka 」Blog 開設
2012 年 WEBサイト「雲の情景Cloudscape-Fukuoka 」HP開設
2019 年 　インスタグラム開設　instagram.com/kumonojokei/

1996 年 Canon サークル 10月号
1997 年 日本カメラ 12月号
2000 年 日本カメラ 10月号
2004 年  朝日新聞「ふくおかストリート」
2008 年 ＦＢＳ福岡放送 「めんたいワイド 」
2009 年 ＫＢＣ九州朝日放送 「ドォーモ 」
2014 年 ＦＢＳ福岡放送 「NEWS 5 ちゃん 」

甲斐順一さんの

横 顔

雲と
　リベーラガーデン

【プロフィール】

「雲」という身近な被写体を主役として、街のさまざまな景色をおりまぜた
写真“情景写真”を撮っています。
撮影はすべて地元の福岡市内、素材としての「雲」の表情だけを追い求める
だけではなく、「情景」として、ドラマ性を感じられるものを目指しています。

すべて銀塩 35ミリ判一眼レフカメラ、ポジフィルムを使用しています。

【撮影コンセプト】

【 撮 影 機 材 】

【メディアでの紹介】

令（よ）き時代を迎えた今、皆さんにとって日常が令（よ）き日でありますように
題字：松尾 泰子
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イベントは、コロナ禍を考慮し、予定としています
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第24期通常住宅総会開催
8月23日（日）13時から第24期通常住宅総会が開催されました。
「出席・71名」「委任・269名」「議決権行使：438名」の合計778名で総会は成立。終了
予定時刻の16時をオーバーし17時に終了し、全議案が可決されました。
大和ライフネクスト社より、「九州支社 支社長 氷室様」「九州支社 福岡第一支店支店長　
斎上様」にもご出席いただきました。
例年6月に開催される住宅総会ですが、新型コロナウイルス感染予防対策のため2カ月延
期での開催でしたが、今回はソーシャルディスタンスを
保ち、「密」を避けるため出席者数に制限を設け、議決
権行使書による意思表示を呼びかけるなど、異例の開
催となりました。
また当日も入室前に検温と消毒が行われました。

みなさんこんにちは。K棟の土井です。25期の住宅管理組合理事長を務
めさせていただくことになりました。22期より住宅理事をやらせていただいて
おり、通算4期目、最後のお務めのつもりで頑張りたいと思います。
さっそくですが、少しお固い話になります。
管理組合において理事会が果たすべき責任とは何か、最近よく考えます。
実行責任、結果責任、説明責任、、、といろいろとありますが、私個人として
は今期は説明責任に重きを置いた理事会運営を心がけたいと考えています。

では理事会の説明責任とは何でしょうか？理事会での議論内容や決定を丁寧に周知説明する
ことはもちろんですが、重要なのはそれらの内容について“あとからでも検証可能な状態にして
おく”ことだと思っています。
私を含め、住宅理事といっても素人の集まりですので間違えることも多々あります。しかし大事

なことは間違えた責任を追及することではなく、その過程を検証し是正につなげられるようにして
おくことだと考えています。そして、是正の旗振りをするのは未来の住宅理事かもしれません。（す
なわち、これを読んでいるあなたかも。そう考えると“検証可能な状態”って大事ですよね。）
今期はコロナ禍の影響で例年より2か月遅れでのスタートとなりました、いつもより少し短い期

になりますが、住みよいリベーラガーデンの実現に向けて努力していきますのでどうぞ宜しくお
願いいたします。

［理事長］Ｋ棟 - 土井　 ［副理事長］Ｈ棟 - 有馬　Ｅ棟 - 竹下（隆）　Ⅰ棟 - 前　 ［会計］Ａ棟 - 若山

（敬称略）
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9月からお世話になる理事の皆様です。よろしくお願いいたします。

第25期 理事長

土井  勇介

今年度、リベーラガーデン町内自治会の会長を務めさせていただくことに
なりました井上です。１年間どうぞよろしくお願いいたします。
新型コロナウイルス感染症の拡大により、日本中が先の見えない自粛生活を
余儀なくされ、皆様も大きな不安を抱える日々をお過ごしのことと思います。
そのような中、自治会では６月２８日に前期からの引継ぎを受け、無事今年
度の活動をスタートいたしました。
現在、自治会の一大イベントでありますガーデンパーティ実施に向けて検
討を行っておりますが、当面の間、自治会事業につきましても計画通りに実施
できない状況が続くと想定されます。

役員一同充分に状況を
見極めながら自治会の運
営に当たりたいと思います
ので、引き続き皆様のご
理解とご協力をよろしく
お願いいたします。

リベーラガーデン
町内自治会 会長

井上  貴喜

第2
5期スタートします！
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ウエストデッキ 
ハーバーブリッジ

スカイコリドール

コミュニティ
センター

リベーラ
プロムナード

子供の広場花の広場

東公園

エントランス
プラザ

ロックガーデン

海浜公園

フォーリーヒル

H棟

Ａ棟

C棟 Ｅ棟

Ｂ棟 D棟

G棟

F棟

K棟J棟Ⅰ棟

マルキョウ

今期、Ｈ棟棟部会会長を務めさせていただくこと
になりました須佐と申します。
リベーラガーデンＨ棟では、常に新しい情報、活
動状況の発信がいち早く居住者の方々に伝わるよ
う努めてまいりたいと思っております。
また、今年は新型コロナウイルスにより、様々な
活動が自粛され、先の見通しづらい状況にありま
すが、その中でもリベーラガーデン全体が協力し
合い様々な課題を解決していければと思っており
ます。
不馴れではありますが、ご指導、ご協力をよろし
くお願いいたします。

棟 り10 よだ
新棟部会長さんからの
メッセージです。

みなさん、協力してそれぞれ棟を
盛り上げていきましょう。

第25期の棟部会長を務めさせていただく若山と
申します。
リベーラの住人となって４年経ちました。まだ
まだ未熟者で、皆様にご不便をお掛けすることが
多々あるかもしれませんが、Ａ棟にお住まいの皆様
が少しでも安心、安全、快適に過ごせるように誠心
誠意努めていきます。
今期は、前期から引継いだバルコニー手摺劣化
問題、大規模修繕工事の検討をはじめとする様々
な課題に、棟部会役員や修繕委員の方々と協力し
て積極的に取り組んでいきますので、ご理解、ご協
力の程よろしくお願いいたします。

今期Ｂ棟棟部会長を務めさせていただくことになりました寺坂と申します。
まだまだコロナ禍もおさまらない中のスタートとなりましたが、これ
まで同様、皆様のお力をお借りして少しでも住みやすいリベーラガーデ
ンになる様、棟部会メンバーと共に努めて参りたいと思っておりますの
で、行き届かない点も多々あるとは思いますが、ご協力の程よろしくお
願い致します。

じゃんけんに負けて押し付けられた役目とは言
え、棟部会長に任ぜられた以上、棟の役に立つこと
を率先して考えたいとは思いますが、年齢のせい
もあって病には勝てず、新任としての初回棟部会
に欠席してしまい誠に申し訳なく思っています。
何とかこれから挽回したいと思いますのでよろし
くお願い致します。

去年１年間理事会に参加していましたが、翌年の棟部会
長になるとは夢にも思っていなかったので、前任の方の隣
でぼんやりしているうちに時が流れ、全く何も理解しない
まま、まさかの棟部会長に就任。
がーん、という言葉が久しぶりに口をついて出るほどの
ショックを受けましたが、３回もエレベーターに閉じ込め
られたのも何かの縁、引き受けたからにはとりあえずでき
る範囲で精一杯やろうと思っているところです。
今年はいよいよＫ棟の大規模修繕も本格的に始まります。
みなさんに支えられながらなんとか無事この１年が終わ
ることを、始まったばかりの今から願うばかりです。
弱気ですみません、どなたか、我こそはという方がいら
したら、ぜひサポートしてください。
いつでも大募集です。

第25期棟部会長を務めさせていただきます竹下です。
今期Ｇ棟では、大規模修繕工事を予定しています。
棟部会役員、修繕委員会と、肩書きは付いていますが、
54世帯全員が当事者です。
みんなで意見を出し合い協力し合いながら、より良い修
繕を目指して参りたいと考えています。棟臨時総会や住民
説明会が開かれた際には、是非ご参加くださいますよう、
お願い致します。

第25期棟部会長を務めさせていただきます竹下です。
17年振り、２回目のお役目となりますが、以前と比べて
Ｅ棟竣工から四半世紀を迎え、建物の劣化や不具合が目
立ってきました。今期は、先般アンケートを取らせていた
だきました「共用部不具合への対処」をはじめ、数年後の
「エレベーターリニューアル」や「大規模修繕工事」が円滑
に行われるよう準備を進めてまいります。新型コロナで新
たな日常を余儀なくされましたが、安心・安全な生活が過
ごせるよう、心強い役員メンバーと力を合わせ棟運営に取
り組んでまいります。棟の皆様にはこれまで同様、よろし
くお願いいたします。

マリナタワーⅠ棟
棟部会長：渡辺 将司

今期、J棟の棟部会会長を務めさせていただく事となりました
加藤です。
現在コロナウイルス関連で大変な状況ですが、３密を避ける状
況を取りながら、通年の行事が行なわれる様に取り組んで行きた
いと考えております。
会の運営は不慣れなものでご迷惑をお掛けする事もあります
が、どうぞ宜しくお願い致します。

日頃より棟部会活動にご理解・ご協力をいただきありがとうございます。
棟部会の皆様、いつも長時間ご苦労様です。
Ⅰ棟では、去年（第13期）バルコニー手摺足元補修工事を行いましたが、
居住者の皆様より貴重なご意見とご指摘を受け不完全に終わった事を深く
反省し、第１回目の大規模修繕工事へと一歩づつ棟部会の皆様とよく話し
合いし進めております。今年コンサル会社を決定し、ネットによる工程確
認や進捗状況確認が出来るような取り組みを行いたいと考えております。
皆様が一番気になされている修繕積立金の事や色々な問題を解決し、来
年着手出来る様に進めて行きます。
他棟のリベーラの皆様へは、長時間多大なるご迷惑をお掛けするかと思
いますがご協力の程、よろしくお願い致します。

ウエストウイングH棟
棟部会長：須佐 公彦

80戸 192戸
イーストタワーJ 棟

棟部会長：加藤 一郎125戸
オーシャンウイングK棟

棟部会長： 寺田 量子
90戸

セントラルイーストE棟
棟部会長：竹下 隆行

103戸

サウスウイングG棟
棟部会長：竹下 賢二

54戸アベニューイーストD棟
棟部会長：西川 雅彦

51戸
アベニューウエストB棟

棟部会長：寺坂 美智子
42戸

セントラルウエストC棟
棟部会長：新原 安禮

94戸

パークウイングA棟
棟部会長：若山 辰吾

75戸

今期の棟部会長を務めさせていただきます西川です。
コロナ禍により第25期のスタートが８月となってしまい約10ヶ月
の期間となりそうですが、皆さんが安心して暮らしていけるよう精
一杯取り組む所存です。
また、昨期より住宅管理組合へ理事として参加させていただいて
おります。全１０棟のフロントロウとしてリベーラ全体の魅力アップに
貢献出来ればと思っております。どうかよろしくお願いいたします。
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今期、Ｈ棟棟部会会長を務めさせていただくこと
になりました須佐と申します。
リベーラガーデンＨ棟では、常に新しい情報、活
動状況の発信がいち早く居住者の方々に伝わるよ
う努めてまいりたいと思っております。
また、今年は新型コロナウイルスにより、様々な
活動が自粛され、先の見通しづらい状況にありま
すが、その中でもリベーラガーデン全体が協力し
合い様々な課題を解決していければと思っており
ます。
不馴れではありますが、ご指導、ご協力をよろし
くお願いいたします。

棟 り10 よだ
新棟部会長さんからの
メッセージです。

みなさん、協力してそれぞれ棟を
盛り上げていきましょう。

第25期の棟部会長を務めさせていただく若山と
申します。
リベーラの住人となって４年経ちました。まだ
まだ未熟者で、皆様にご不便をお掛けすることが
多々あるかもしれませんが、Ａ棟にお住まいの皆様
が少しでも安心、安全、快適に過ごせるように誠心
誠意努めていきます。
今期は、前期から引継いだバルコニー手摺劣化
問題、大規模修繕工事の検討をはじめとする様々
な課題に、棟部会役員や修繕委員の方々と協力し
て積極的に取り組んでいきますので、ご理解、ご協
力の程よろしくお願いいたします。

今期Ｂ棟棟部会長を務めさせていただくことになりました寺坂と申します。
まだまだコロナ禍もおさまらない中のスタートとなりましたが、これ
まで同様、皆様のお力をお借りして少しでも住みやすいリベーラガーデ
ンになる様、棟部会メンバーと共に努めて参りたいと思っておりますの
で、行き届かない点も多々あるとは思いますが、ご協力の程よろしくお
願い致します。

じゃんけんに負けて押し付けられた役目とは言
え、棟部会長に任ぜられた以上、棟の役に立つこと
を率先して考えたいとは思いますが、年齢のせい
もあって病には勝てず、新任としての初回棟部会
に欠席してしまい誠に申し訳なく思っています。
何とかこれから挽回したいと思いますのでよろし
くお願い致します。

去年１年間理事会に参加していましたが、翌年の棟部会
長になるとは夢にも思っていなかったので、前任の方の隣
でぼんやりしているうちに時が流れ、全く何も理解しない
まま、まさかの棟部会長に就任。
がーん、という言葉が久しぶりに口をついて出るほどの
ショックを受けましたが、３回もエレベーターに閉じ込め
られたのも何かの縁、引き受けたからにはとりあえずでき
る範囲で精一杯やろうと思っているところです。
今年はいよいよＫ棟の大規模修繕も本格的に始まります。
みなさんに支えられながらなんとか無事この１年が終わ
ることを、始まったばかりの今から願うばかりです。
弱気ですみません、どなたか、我こそはという方がいら
したら、ぜひサポートしてください。
いつでも大募集です。

第25期棟部会長を務めさせていただきます竹下です。
今期Ｇ棟では、大規模修繕工事を予定しています。
棟部会役員、修繕委員会と、肩書きは付いていますが、
54世帯全員が当事者です。
みんなで意見を出し合い協力し合いながら、より良い修
繕を目指して参りたいと考えています。棟臨時総会や住民
説明会が開かれた際には、是非ご参加くださいますよう、
お願い致します。

第25期棟部会長を務めさせていただきます竹下です。
17年振り、２回目のお役目となりますが、以前と比べて
Ｅ棟竣工から四半世紀を迎え、建物の劣化や不具合が目
立ってきました。今期は、先般アンケートを取らせていた
だきました「共用部不具合への対処」をはじめ、数年後の
「エレベーターリニューアル」や「大規模修繕工事」が円滑
に行われるよう準備を進めてまいります。新型コロナで新
たな日常を余儀なくされましたが、安心・安全な生活が過
ごせるよう、心強い役員メンバーと力を合わせ棟運営に取
り組んでまいります。棟の皆様にはこれまで同様、よろし
くお願いいたします。

マリナタワーⅠ棟
棟部会長：渡辺 将司

今期、J棟の棟部会会長を務めさせていただく事となりました
加藤です。
現在コロナウイルス関連で大変な状況ですが、３密を避ける状
況を取りながら、通年の行事が行なわれる様に取り組んで行きた
いと考えております。
会の運営は不慣れなものでご迷惑をお掛けする事もあります
が、どうぞ宜しくお願い致します。

日頃より棟部会活動にご理解・ご協力をいただきありがとうございます。
棟部会の皆様、いつも長時間ご苦労様です。
Ⅰ棟では、去年（第13期）バルコニー手摺足元補修工事を行いましたが、
居住者の皆様より貴重なご意見とご指摘を受け不完全に終わった事を深く
反省し、第１回目の大規模修繕工事へと一歩づつ棟部会の皆様とよく話し
合いし進めております。今年コンサル会社を決定し、ネットによる工程確
認や進捗状況確認が出来るような取り組みを行いたいと考えております。
皆様が一番気になされている修繕積立金の事や色々な問題を解決し、来
年着手出来る様に進めて行きます。
他棟のリベーラの皆様へは、長時間多大なるご迷惑をお掛けするかと思
いますがご協力の程、よろしくお願い致します。

ウエストウイングH棟
棟部会長：須佐 公彦

80戸 192戸
イーストタワーJ 棟

棟部会長：加藤 一郎125戸
オーシャンウイングK棟

棟部会長： 寺田 量子
90戸
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棟部会長：竹下 隆行
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棟部会長：竹下 賢二

54戸アベニューイーストD棟
棟部会長：西川 雅彦

51戸
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棟部会長：寺坂 美智子
42戸

セントラルウエストC棟
棟部会長：新原 安禮

94戸

パークウイングA棟
棟部会長：若山 辰吾

75戸

今期の棟部会長を務めさせていただきます西川です。
コロナ禍により第25期のスタートが８月となってしまい約10ヶ月
の期間となりそうですが、皆さんが安心して暮らしていけるよう精
一杯取り組む所存です。
また、昨期より住宅管理組合へ理事として参加させていただいて
おります。全１０棟のフロントロウとしてリベーラ全体の魅力アップに
貢献出来ればと思っております。どうかよろしくお願いいたします。
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各棟の植栽帯は色々問題を抱えていますが、現在少しづつ改善を行っています。今回はD棟（アベ
ニューイースト）周りの報告をさせていただきます。

B棟～Ｄ棟の南面は芝生帯が続いているのですが、Ｄ棟
側は立地や高木の影響により日照条件が悪く、育成状況
が良くありません（東側だけは日当たりもよく、Ｄ棟住民の
方のこまめな雑草抜きで青々としています）。
日が当たるように大胆に強剪定を行えばいいのですが、
住民さんの都合もあるのでなかなか統一した対応ができ
ないのです。

芝の張替えは過去にうまくいかず、数年前から何か代替えにな
るものを探していたところ、芝生の代替えグランドカバーとして
話題となっている「クラピア」を見つけました。この植物はイワダ
レソウの改良品種・種苗法による登録品種で、一般販売されてい
ませんので知名度はありませんが、特徴としては、
①成長スピードが速い　　　　②踏みしめに耐える
③根が深く雑草が生えにくい
とりあえず40鉢を注文し、植付け実験を行ってみることにしました。

芝生帯の日が当たらない箇所は雑草も生えない不毛地帯になっているので、とりあえず耕します。
すると、あらゆるものが出土します（石はもちろん廃材など…）。

発刊以来、リベコミに掲載していました議事録ですが、住民の皆さま
に管理組合の取り組みや活動を分かりやすくお伝えし、ひとりでも多く
の方が記事に目を留めていただけるように、この33号から「理事会レ
ポート」と看板も改め理事会の「今」をお伝えします。
なお理事会の議事録は申請の上、管理センターで閲覧していただけ

ます。
（議事録閲覧については管理規約集第59条で規定されています）

上の写真はまだ日当たりがいい箇所での育成状況です。やはり
他の日当たりの悪い箇所は日照をもとめて上にヒョロヒョロと伸
びてしまい育成状況に差が出てきました。最後に一言、このクラ
ピアは通行時逆に踏んでいただいてかまいませんよ（地面に密に
接することで横に広がります）。

（植栽部会会長　田川　治）

各棟植栽帯改善報告【Ｄ棟編】

まずはじめに土砂汚れを… 高圧洗浄機で清掃し、 部分的に土留め対応

令和2年5月10日植付け直後 約1か月後（6月7日） 2カ月過ぎ（7月23日）

リベラちゃんは悩みました。
どうしたら管理組合の活動を
もっと皆さんに伝えることが
出来るだろうか？小さな文字
がみっしり詰まって読みづら
くないだろうか？読む気に
なってもらえるのだろうか？

そうだ！

リニューアル
だ！

そうだ！

リニューアル
だ！

そうだ！

リニューアル
だ！

そうだ！

リニューアル
だ！

● 例年6月に開催されている通常住宅総会の開催日延期について検討
● 駐車場ゲート前・エレベーター内防犯カメラ更新について、追加費用を承認
● 植栽専門部会から第25期予算案の答申
（緊急対応費…台風被害等への緊急対応 植栽改善費…Ⅰ棟前緑地帯歩道リニューアル）
● メインプロムナード小川及び用途変更について専門部会長より答申
…住宅総会へ特別決議議案として上程

● 管理規約専門部会よりの答申
福岡市管理規約診断結果を受けて必要となる規約の修正業務を専門家に依頼する。費用を第25期の
予算に計上する。

● エレベーター保守会社との交渉をエレベーター契約検討専門部会へ諮問する件を承認。
● 全体共用部である北人工駐車場車路のLED工事については一旦保留、現場確認の上引き続き検討を重ねる。

理事会レポート

第24期 第11回定例理事会［6月28日］ 第24期 第12回定例理事会［７月26日］
● 住民説明会7月19日　住宅総会8月23日に開
催することを承認

● 住宅総会議案について議案書（案）の内容確認
● 助け合いシート配布について内容を協議、承認
● エレベーター保守会社との交渉について専門部
会より進捗状況の報告

● H棟インターフォンから管理センターへの通信
が出来ない原因となっている伝送装置不具合に
ついて、提出された補修見積もりの金額を上限
とし価格交渉することを条件に補修実施を承認

● 管理センター内の中央監視設備に不具合が発生
大和ライフネクストから見積もりが提出されたが
施工会社からの直接見積もりを再提示し金額を
抑えた上で次回再検討する

● 北人工駐車場車路のLED更新工事不点灯箇所
について現場確認、検証を行った結果、回路変
更が必要との報告。施工発注予定電器店に再
度対応を依頼し次回再検討する。

● ビューラウンジのエアコン室外機が腐食により
補修または一式交換が必要。それぞれの見積も
り金額と利用状況を鑑み、今回は補修とする事
を承認。

第24期 第10回　定例理事会　［2020年5月24日］

● エレベーター契約改善専門部会から現状説
明、答申および今後の方針への提案

● 住宅総会議案書について前回の議案書（案）
の修正箇所の説明、内容確認

● 北人工駐車場車路のLED更新工事に伴う回
路変更について
調査の結果、既存回路の不点灯箇所は当時
からの不点灯であったとの事。
調査費を含めた回路変更作業の見積もりが提出。
また大和ライフネクストより既設管球撤去費
用（高所作業）が提示。賛成過半数で承認

第24期 第1回臨時理事会［8月16日］
● 通常住宅総会当日の役割・出欠状況の確認
について

● 中央監視盤設備不具合箇所について
ソーラータイマースイッチ・システム拡張端末
器取替が必要。大和ライフネクストからでな
く直接施工会社からの見積もりが再提出

● J棟エントランス庇部分（全体共用部）排水
口詰まりについて
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の方が記事に目を留めていただけるように、この33号から「理事会レ
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福岡市管理規約診断結果を受けて必要となる規約の修正業務を専門家に依頼する。費用を第25期の
予算に計上する。
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ついて、提出された補修見積もりの金額を上限
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施工会社からの直接見積もりを再提示し金額を
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について現場確認、検証を行った結果、回路変
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り金額と利用状況を鑑み、今回は補修とする事
を承認。
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● エレベーター契約改善専門部会から現状説
明、答申および今後の方針への提案

● 住宅総会議案書について前回の議案書（案）
の修正箇所の説明、内容確認

● 北人工駐車場車路のLED更新工事に伴う回
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口詰まりについて
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第24期を振りかえる第24期を振りかえる
「あれ」や「これ」、そしてコロナ禍、大変な第24期でした。
「あれこれ」以外にもリベーラの暮らしを保つために
小さな「それ」も結構ありましたが、主な事業を振りかえります。

新型肺炎感染予防のため管理組合の各種会議も予定通りに開催できない事が
あった24期でした。理事の皆様、棟役員の皆様、本当にお疲れさまでした、そして
ありがとうございました。

８月

９月

10月

11月

12月
２月

３月

４月

５月

６月

７月

８月 第 1回 定例理事会

第 2 回定例理事会

第 3 回定例理事会

第 4 回定例理事会

第 5 回定例理事会

第 6 回定例理事会
第 7 回定例理事会

第 8 回定例理事会

第 9 回定例理事会
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第 12 回定例理事会

第 1 回臨時理事会

７月
2019住宅

総会

各棟
棟総会

住民
説明会

防災訓練中止

コロナ感染予防
理事会開催中止

コロナ「緊急事態宣言発令」

福岡市マンション管理
規約適正性診断

防犯カメラ更新
（夜間もOK）

メインプロムナード
住民アンケート 「リベーラガーデン

修繕マニュアル」発効

エレベーター契約確認

全体共用部分ＬＥＤ化

全体共用部鉄部塗装

管理センター内
中央監視盤用
無停電装置の更新

メインプロムナード
路面補修

Ｋ棟南側駐車場の通路
出入口付近の側溝工事

福岡市マンション管理士
派遣による相談会

管理センター南側
通路灰皿撤去

１／１可燃物
ゴミ置き場開放

管理センター内
コピー機リース更新

花の広場
すべり台補修

Ｈ棟不燃ごみ置き場
 鉄扉復旧

管理組合用
PC 購入

自転車整理

リベ・コミ31号

リベ・コミ30号

リベ・コミ32号

助け合いシート配布

理事会だよりスタート

リベコミアンケート

リベーラHP 改修

Ｋ棟スイング扉 修繕

敷地内散水栓調査 

20192020
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レースの始まりです
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｢民生委員･児童委員｣は､厚生労働大臣と市長の委嘱を受けて福祉や子育てを支援するボランティアです｡
福岡市西区では､約300人の委員が活動しています｡
主な活動内容は
● 1人暮らしの高齢者への声掛けや安否確認などの見守り活動
● 高齢者､障がいのある方などの福祉･介護､子育てなどさまざまな相談への対応
● 住民が必要な福祉サービスを受けられるよう､行政機関や福祉関係団体への橋渡し
● 赤ちゃん訪問など行政の事業への協力
● その他､地域独自の取り組みへのお誘い
※現在､新型コロナウイルス感染症予防のため､訪問を控え､電話対応等を中心に活動しています｡

6月29日の早朝、コミュニティセンターの前
の池に鴨のファミリーを発見！
早朝の散歩されていた住民の方から一報が

ありました。
管理センターの方にお尋ねすると、時々つ

がいはやってくるけれど、親子で来たのは初め
てだとか。
その日も下校した子ども達が可愛い子鴨で
大騒ぎ。リベーラの池は居心地が良かったの
でしょうか？このような掲示まで用意されＶＩＰ
です。

ところがトラブル発生！夕刻、子鴨たちがＨ棟からⅠ棟に
続く機械式駐車場の地下ピットに落ちてしまいました。母
鴨の鳴き声に気付いた方から管理センターに連絡があり
ました。
夕刻ということもあり、すぐに救出はできず翌３０日の
朝、救出作戦開始です。
機械式駐車場は地上部は２段ですが実は３段になっていて、その地下ピットの排水の溝にいたそう

です。その溝、ながーーく続いているものですから、子鴨といえども逃げ回ってなかなか捕まらない。
大の大人が４人がかりでようやく救出し、池に戻しました。母鴨は一晩どのような気持ちでいたのでしょ
うね。きっと鴨も人も同じで眠れない夜を過ごしたのでしょう。
そんな騒動があったからなのかどうかは分かりませんが、１日の朝、鴨の親子はリベーラガーデンを
後にしました。
リベーラの皆さんから写真を届けていただきました。４羽いたはずの子鴨が３羽になっていたのが気
になります。

委員されていてやりがいは何ですか？とお尋ねしたら、「皆さんが元気になった笑顔が一番嬉しい、
だから委員できるんです」　お二人、口をそろえて言われました。

答は
● 訪問させていただきお話は玄関先で伺います。お家に上ることは致しません｡
● 任務中に知りえた個人情報は民生委員法に定められた通り守秘義務を遂行します｡
● 民生委員はあくまでも相談役です、お困り事が解決できるよう行政の担当部署に繋ぎ、地元
公民館での催し（ロコモ予防サロン愛宕浜　まりな広場）なども紹介します。

民生委員・児童委員さん ご紹介民生委員・児童委員さん ご紹介
リベーラガーデンには２名の民生委員・児童委員さんがいらっしゃいます。
今回はお二人に民生委員・児童委員の活動についてお話を伺いました。

私達、民生委員・児童委員は地域の皆さんの身近な相談相手であり、

専門機関へ橋渡しをするつなぎ役です。

突然訪問されても

家は片付いてないし、、、

検診の時に聞いた

「赤ちゃん訪問」って

この事かな？

あれこれ人には

言いたくない事も

あるしなぁ、、

個人的な話して

大丈夫か？

入居が始まった時からの

リベーラの住人です。

昨年12月に委員に就任。

山登り、ジョギング、ボーリングなど

体を動かすのが趣味です。

委員になり5年目です。

リベーラに住んで22年。

ホークスの大ファンです。

趣味はお料理。

食べることも大好きです。

リベーラに鴨の親子がやってきた！

たった２泊３日のお泊りで
したが、鴨の親子がリベーラ
にほんわか温かい時間をく
れました。また来年も来てく
れたら嬉しいですね。
池だけは民泊OKというこ

とで。

一人で悩まないで、一人で困らないで、一緒に考えていきましょう

6 月 29 日 早朝　

鴨御一行様

チェックイン

7 月 1 日 早朝　

鴨御一行様

チェックアウト

東地区(D・E・J・G・K棟)担当
K棟：仁田野 昭子さん
　092-892-6128

西地区(A・B・C・H・I棟)担当
A棟：廣瀬 喜久男さん
　090-9483-3402
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５月にホームページに「リベーラガーデンのあゆみ」を掲載しました。一人でも多くの皆さまにご覧いただ
けるようリベコミにも掲載します。興味をもっていただければ嬉しいです。
＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊
私達が住む10棟、906戸のリベーラガーデンはどのように生まれ育ってきたのでしょうか。
海が埋め立てられ、新しい土地に新しい建物がたち、新しい人々が住み、新しい街が生まれました。
博多湾は北に向かって両手で円を描く形と言われます。左手が西区西浦や宮浦、右手が東区志賀島、口
のあたりに能古島、そして、のど元が新しい街「マリナタウン」です。
風光明媚、自然豊かで広々とした海と空と美しい街並みが日々の暮らしを彩ってくれます。人々が移り住
み、日々を暮らし、人の輪が広がり、時を重ね、そしてここが故郷となる子ども達も育っています。
～我が街、我が故郷、リベーラガーデン～
これからもリベーラガーデンが管理組合情報誌「リベコミ」の表紙の言葉のとおり『住み続けたい街』であ
りますように。

国土地理院が高度1700mから撮影した航空
写真です。
リベーラガーデンの誕生前です。
室見川河口の西側に見える中央の台形の住宅
地は、豊浜団地です。

博多湾に面した福岡市西区姪浜、小戸地区の埋め立て工事が始まります。面積109ヘクタールは、
ペイペイドーム15個分にもなります。ここに、住宅・教育・ポンプ場・公園緑地・渡船場・漁業施設を
収容する計画でした。豊浜団地は、姪浜、小戸地区の埋め立て工事が進むと、陸地に囲まれていきます。

リベーラガーデンのあゆみ

1981年(昭和56年)12月4日撮影
出典：国土地理院ウェブサイトを元に
広報部が加工編集

1981年（昭和 56年）12 月

1982年（昭和 57年）4月

６年かけて埋め立て工事が終了します。

姪浜、豊浜、愛宕、３地区の総称として、そしてまた海の街を象徴するように「西福岡マリナタウン」と
名付けられました。

1988年（昭和 63年）4月

福岡市で学生スポーツの世界大会「第18回夏季ユニバ―シアード大会」が開催されました。12競技
に162の国・地域から約5700人の選手役員が参加しました。
スローガンは、「スポーツは　かるく　国境を越える」、熱く燃えた福岡。
リベーラは、その中心にありました。

1995年（平成 7年）8月23日から9月3日

Ｋ棟の場所には旗広場が置かれ「国境のない
潮騒のまち」と言われました。
旗広場（Ｋ棟）の南側にふれあい広場、更に、
選手村本部と続き、ウエーブコースト側に、
仮設のビレッジサービスセンターが設置され
ています。
リベーラガーデンは、お隣のウエーブコース
トとともに選手村となり、Ａ・Ｃ・Ｄ・Ｅ・Ｈ・Ｊの6
棟に、約5700人の選手役員が宿泊しました。
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リベーラの暮らしのなかの、ちょっとした話題です。
「これ掲載して！」というご希望などありましたら、
ぜひ広報部までお知らせください。
また写真や皆さんの作品などの投稿もお待ちしています。
管理センターか広報メール（ribera906pr@gmail.com）まで
お寄せください。

リベーラ

伝言板

8月1日発行の福岡市水道局広報紙「みずだより」88号にこんな記事があり
ました。「いざという時のために確認しておきましょう！」ということで、早速管理
センターに確認をしました。知っている事で慌てなくても済みますね。

リベーラガーデンの給水方式は「受水槽方
式」を採用し、受水槽に貯めた水を給水ポン
プ(電動)を使って各お部屋に給水しています。
停電すると給水ポンプが動かなくなるた

め、給水できなくなりますが、「A棟北ポンプ
室内」と「北人工ポンプ室内」に蛇口が設置
されていますので、有事の際は、管理組合の
使用許可の上で、給水することが可能です。

管理センターでは敷地内で持主不明の様々な物をお預かりしています。
無い！って思ったら、諦める前に一度管理センターのカウンターでお尋ねく
ださい。8月初めの取材時点でこんな物を預かっています。
鍵、メガネ、履物、傘、etc、、、風が強い時は洗濯物のＴシャツなどが
届くこともあるそうです。

落とし物
・紛失物

管理セン
ターで

預かって
います

（引用元：福岡市水道局広報紙みずだより88号3ページ）

停電したら
水は

使えるの？

東京2020オリンピックの選手村でも計画されている
ように、ユニバ―シアード夏季大会終了後の1996年
3月から、まずA棟C棟への入居が始まりました。
福岡市内でも有数の大規模・団地型分譲マンション、
リベーラガーデンが、ここからスタートします。

J棟の奥に見える低層の建物は、選手村
ビレッジサービスセンターです。

出典表記のない写真は福岡市市民局、福岡市港湾空港局、博多港開発から提供いただきました。
このページに掲載された画像の転載はご遠慮ください。

1996年（平成 8年）3月

2007年（平成19年）7月27日撮影
出典：国土地理院ウェブサイト
を元に広報部が加工編集

2005年（平成17年）3月21日撮影
福岡県西方沖地震翌日の撮影　
出典：国土地理院ウェブサイト
を元に広報部が加工編集
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リベーラの暮らしのなかの、ちょっとした話題です。
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住 み 続 け た い 街 へ の 管 理 組 合 情 報 誌

編集

後記

今年の流行語大賞は「コロナ禍」ではないかと思うほど、あちこちでこの文字をみかけます。
心配しながら日々暮らしていくのに疲れる事もありますが、リベーラの海や空はそんな疲れ
を癒してくれます。当初の予定を変更し、今月号に鴨の親子の記事を掲載しました。子どもも
大人も大注目のなんかホッとする光景でした。たったこれだけの事って言うと身も蓋もない
ですが「たったこれだけの事」が今はとても嬉しく感じます。33号、いかがだったでしょうか。
ご感想などお寄せいただけると嬉しいです。管理センターまたは広報メールまで。 （Ｆ）

Vol.33
ワクワク

豊浜にお住いの写真家・甲斐順一さん
が撮影された雲が主役の写真、撮影地
は福岡の各所なのですが、何枚かリベー
ラが写っているのがあります。
今回はコレ！

https://ribera906.net

ホームページ
更新中！

ホームページ
更新中！

リベーラガーデン
雲の情景

過ぎ行く夏

1963 年 福岡市生まれ
1987 年 九州産業大学デザイン科卒
1993 年 「雲の情景」を撮り始める
1999 年 写真集「ImPressions－雲の情景―」出版
2006 年 WEBサイト「雲の情景Cloudscape-Fukuoka 」Blog 開設
2012 年 WEBサイト「雲の情景Cloudscape-Fukuoka 」HP開設
2019 年 　インスタグラム開設　instagram.com/kumonojokei/

1996 年 Canon サークル 10月号
1997 年 日本カメラ 12月号
2000 年 日本カメラ 10月号
2004 年  朝日新聞「ふくおかストリート」
2008 年 ＦＢＳ福岡放送 「めんたいワイド 」
2009 年 ＫＢＣ九州朝日放送 「ドォーモ 」
2014 年 ＦＢＳ福岡放送 「NEWS 5 ちゃん 」

甲斐順一さんの

横 顔

雲と
　リベーラガーデン

【プロフィール】

「雲」という身近な被写体を主役として、街のさまざまな景色をおりまぜた
写真“情景写真”を撮っています。
撮影はすべて地元の福岡市内、素材としての「雲」の表情だけを追い求める
だけではなく、「情景」として、ドラマ性を感じられるものを目指しています。

すべて銀塩 35ミリ判一眼レフカメラ、ポジフィルムを使用しています。

【撮影コンセプト】

【 撮 影 機 材 】

【メディアでの紹介】

令（よ）き時代を迎えた今、皆さんにとって日常が令（よ）き日でありますように
題字：松尾 泰子
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イベントは、コロナ禍を考慮し、予定としています
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